
平成３０年度宮 田 村 教 育 委 員 会 ７ 月 定 例 会 々 議 録

1　開催日時：平成 30 年７月２５日(水）　　９：30～11：50

2  開催場所：東保育園

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 平澤　隆靖　子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。）

(3) 矢田　はるか　学校教育係（以下「係」と表記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　柳沢プログラムを実施する予定であったが、酷暑のため中止となった。また時期を調整して実施するので

　ぜひ見ていいただきたい。また、女の子の体力低下が心配されている。

　　今日は、東保育園の改修工事等について説明させていただくので、お願いしたい。

7　会議録承認　　６月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　異議なし。承認。

8　議　　題　

　（1）　議　事

　　　議案１号　要保護、準要保護児童、生徒の認定について（資料非公開）

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　係：　資料に基づき説明。

　　　教育長：　ご質問がありましたらお出しください。

　　　鷹野委員：　母子家庭は増加しているのか。

　　　次　長：　試料中の児童扶養手当の該当者であり、以前から多い。
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　　　伊藤委員：　支援を要する児童が一部のクラスに偏っているが、学級運営しづらくはないか。

　　　教育長：　年度当初には配慮してクラス編成しているが、年度途中での認定等があり偏りがあるので

　　　　　　　はないか。

　　　鷹野委員：　備考欄の取り下げとはどういうことか。

　　　係：　特殊教育就学奨励費の対象者であり、本人申請間違いであるため取り下げていただいた。

　　　教育長：　その他ありませんか。なければ承認することでよろしいですか。

　　　委　員：　異議なし。承認。

　　　

　　　議案２号　教科書採択について（資料非公開）

　　　教育長：　配布した資料は、先日開催された上伊那教科書採択地区協議会で採択決定された資料で

　　　　　　　す。協議会の決定どおり採択することでよろしいでしょうか。

　　　委　員：　異議なし。承認。

　　　

　（２）　報　告

　　　報告 1 号　教育委員会活動報告について　６～７月

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No ２により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいでしょうか。

　　　委　員：　なし。

　　　報告２号　入札結果報告

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No ３により説明

　　　教育長：　ご質問等ございませんか。

　　　委　員：　なし。　　　

９　その他

　(1)　東保育園改修工事について

　　　教育長：　子育係長から工事概要について説明をお願いします。

　　　子育係長：　施設改修工事内容について説明。

　　　鷹野委員：　こうめ保育園のプレイルームにエアコンの設置が必要ではないか。

　　　次　長：　年次計画により実施していきたい。

　　　　

　（2）　当面の日程について　　７～８月

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No４により説明。
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　　　委　員：　欠席日程について発言。了承。

(2)　その他

　　・　教職員の交通事故について

　　・　全国大会出場選手の激励について

　　・　韓国サンミョン中学校の現地調査について　

　　・　ICT教育小中学校連携研修について

　　・　中学校部活動について

　　・　プールの開放について

　　教 育 長 ：本日はありがとうございました。

・次回定例会：８月２４日(金）　13 時 3 ０分　宮田村民会館第２研修室　　
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